

RUBRIQUE ECHOS ET CHUCHOTEMENTS

Un débat, ça change les idées

Vincent Launay, directeur général adjoint de SeaFrance, en charge du pôle opération, s'est rendu lundi soir au débat public sur le projet de Calais port 2015. Non sans plaisir : « *Cela fait du bien de se projeter dans un avenir de développement* ». Le responsable de la compagnie, actuellement en pleine crise, affichait une mine grave.

Qui veut s'installer dans le frigo ?

Ils avaient prévu le coup, mais pas le froid. Lundi soir, les organisateurs du débat public autour de Calais port 2015, qui se tenait à Frethun, avaient installé une tente à côté de la salle des fêtes. Une tente prévue pour accueillir les curieux, la salle des fêtes de Frethun n'étant pas assez grande. « *Ceux ayant des manteaux peuvent aller s'installer dans la salle réfrigérée*, plaisantait Pierre-Frédéric Teniere-Buchot, président de la commission particulière du débat public. *Il leur sera même possible de prendre la parole* ». En effet, une retransmission du débat était prévue pour les plus courageux. Qui n'étaient pas très nombreux à accepter de braver le froid, en l'absence de chauffage.